

Guebwiller – Mercredi 12 avril 2017

| DOMINICAINS DE HAUTE ALSACE |

Paul Lay, la belle promesse du piano jazz

L'Alcazar Memories Trio du pianiste de jazz Paul Lay a récemment présenté son nouvel album « The man I love » aux Dominicains à Guebwiller. Il célèbre la force de la nature aussi bien que les états d'âme de l'Homme.

Caroline Zimmermann

Paul Lay, jeune pianiste virtuose, récompensé par le Grand prix du disque de jazz de l'Académie Charles-Cros en 2014 et par le Prix Django Reinhardt en 2016, était récemment de retour à Guebwiller dans le cadre de la saison 2016-2017 des Dominicains de Haute-Alsace.

Cette année, il célèbre l'interaction de l'Homme avec la nature, avec un répertoire qui rend hommage à la nature provençale, aux lacs glacés du Nord et aux forêts du Gotland, à travers des chansons d'amour. Alcazar Memories Trio, composé d'Isabel Sörling, chanteuse suédoise à la voix cristalline, étoile vocale montante de la scène de jazz européenne et Simon Tailleu à la double bass, a revisité des chansons d'amour populaire comme *The man I love* de George et Ira Gershwin qui a donné son titre au spectacle, mais aussi des odes à la nature comme *Adieu Venise provençale*, une vieille chanson d'Alibert de 1934. Paul Lay a aussi mis en musique des poèmes comme *Blue Rose* de Rudyard Kipling et *A Question* de Robert Frost, et il a proposé de



Expression pianistique éloquente et complicité pour Alcazar Memories.

Photo L'Alsace/Caroline Zimmermann

nouvelles compositions illustrées de magnifiques visuels en projection de fond.

Un patchwork artistique

« Les Dominicains de Haute-Alsace sont le seul Centre Culturel de Rencontre du Grand Est. Il fait partie d'un réseau international

de lieux de mémoires habités par des projets artistiques originaux. 320 événements y ont été organisés en 2016. Les Dominicains sont avant tout un projet musical accessible à tous, des créations qui tournent en France et à l'étranger, des actions en faveur des jeunes avec 3 500 collégiens et lycéens accueillis en 2016, et un accès pour tous à la culture

grâce aux tickets solidaires », souligne Brigitte Klinkert, la présidente. Les Dominicains s'ouvriront cette année à l'international en hébergeant quatre artistes en résidence, venant de Tunisie, de Chine, d'Inde et de Syrie. Des rencontres prometteuses à ne pas rater qui s'inscrivent dans la diversité des styles, des genres et des âges.